


SENADO

Candidaturas judiciales se sorteán hoy

JAVIER DIVANY

Fernández Noroña acusó al PJF de carecer de moral y ética al dar pase directo a relacionadas con Calderón

Gerardo Fernández Noroña, presidente de la Mesa Directiva del Senado, anunció que hoy al mediodía se realizará la tómbola con la que se elegirán a los candidatos a jueces, magistrados y ministros que debían ser propuestos por el Poder Judicial, luego de que esta instancia suspendió el proceso y renunciaron miembros del Comité Evaluador.

"Tenemos de plazo hasta el viernes 31 de enero, pues no queremos que cualquier eventualidad nos ponga en predicamento con el tiempo encima", dijo Fernández Noroña.

El proceso se llevará a cabo en el Salón de Plenos de la Cámara de Senadores ante la presencia de un notario público y será transmitido por el Canal del Congreso, con notario.

"Lo único que vamos a pedir es que los mirones son de palo y si alguien empieza a hacer expresiones, se le va a in-

uitar a que se retire porque es un proceso que tiene que ser impecable, solemne, sin ninguna perturbación de ningún tipo", puntualizó Fernández Noroña sobre la prensa invitada.

El presidente de la Mesa Directiva del Senado de la República también acusó al Poder Judicial de la Federación de carecer de moral, ética y vergüenza, luego que determinó dar pase directo a la elección judicial a un grupo de mujeres relacionadas con la administración de Felipe Calderón.

El senador morenista aseguró que esas mujeres no serán contempladas en el proceso de insaculación.

Mencionó, por ejemplo, a Maricela Morales, quien buscaba un cargo como magistrada.

"Ni siquiera voy a decir quién era aunque es público, fue procuradora de gobierno de Felipe Calderón", dijo el morenista.

También mencionó a Ana María Ibarra Olgún, Dora Alicia Martínez Valero, Jazmín Bonilla García, Lugarda Madrigal Valdés, Magda Zulema, Olivia Aguirre Bonilla, Paula García Villegas Sánchez Cordero y Rosa Elena González Tirado.

"Todas ellas no van participar en la insaculación, pues todas fueron inscritas con pase directo a la boleta y nosotros estamos buscando a las mejores personas para que sean candidatas, pero será el pueblo el que va a decidir", dijo Fernández Noroña.

MEDIDA

EL TEPIF determinó que la Mesa Directiva del Senado diera continuidad a la selección que suspendió el Comité de Evaluación del PJF



LAURA LOVERA



El morenista criticó que la lista del Poder Judicial fue hecha a modo